

みたかひ体協かだより

発行 三鷹市体育協会 会長 清水絃子 編集 広報部 2007年3月 復刊 第6号
〒181-0014 東京都三鷹市野崎1-1-1 TEL・FAX 0422(43)2500 <http://www.mitaka-taikyo.com/>



三鷹市体育協会会长
清水 紘子

吉野前会長の後をお引き受けしてからほぼ一年になります。

しましたように二つの基本方針、その第一は加盟団体・会員の活動のより一層の発展をはかること、第二には、三鷹市草分けの市民団体としてス

**健康長寿をめざしスポーツの
魅力を生かす体協の歩み**



三鷹市長
清原慶子

協会の皆様には、幅広いご活躍をいただいてまいりましたことを心強く感じております。皆様のご貢献に深く感謝を申し上げます。

現在の三鷹市における市民

スポーツを通して市民生活の向上と市の発展に貢献すること、を念頭に置き、行動の心がけとしましては「クイック・アクション」すなわち「即時実行」をモットーとして微力ながら努めて参りました。

この間、様々な問題の処理の際には理事会のかたがたのお手を煩わせましたし、また、スポーツフェスティバル等の行事では加盟団体の手厚いご協力を戴きました。有り難いことと存じております。

この間、様々な問題の処理の際には理事会のかたがたの手を煩わせましたし、また、スポーツフェスティバル等の行事では加盟団体の手厚いご協力を戴きました。有り難いことと存じております。

スポーツを取り巻く状況と課題は、次の四つのスポーツ事業に関連付けて考えることができます。

૨૩

一つは、「みたかわんぱくサッカーフェスティバル」の開催やフットサルの普及等にみられるサッカーをめぐる活

動の活発化です。二つは、平成二十五年開催予定の国民体育大会東京大会の開催に関わる三鷹市の役割です。現時点ではソフトボール大会を大沢グラウンドで開催する予定が

明確になつてきています。三

さて本年は、我が協会として創立五十周年という大きな節目にあたり、懸案の記念行事が五月に予定されております。これにつきましては三年前から準備委員会・実行委員会を積み重ね、また各加盟団体にお願いしながら記念誌の発刊、式典の挙行等、準備を整えて参りました。

また、いっぽう、六年後の平成二十五年開催予定の第六十五回国民体育大会（東京国体）が昨年から具体的な準備段階

体にお願いしながら記念誌の発刊、式典の挙行等、準備を整えて参りました。

それやこれやで、今年は我が協会も内外多忙な年となることが予想されます。加盟団体・会員の皆様がたには一層のご指導・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

さて本年は、我が協会として創立五十周年という大きな節目にあたり、懸案の記念行事が五月に予定されております。これにつきましては三年前から準備委員会・実行委員会を積み重ね、また各加盟団体にお願いしながら記念誌の発刊、式典の挙行等、準備を整えて参りました。

また、いっぽう、六年後の平成二十五年開催予定の第六十八回国民体育大会（東京国体）が昨年から具体的な準備段階

つ目は、「東京マラソン2007」が開催される中での市民駅伝大会の開催の意義です。四つ目は、平成二十八年東京オリンピック誘致に向けた東京都の動きが活発化する中でのこれから市民スポーツの振興のあり方です。

加えて昨年十二月には第十五回アジア競技大会がカタールのドーハで行われ、三鷹市在住の市原則之さんが総監督として活躍されるとともに、選手が団体や種目別で銅メダ

ルを得られました。この慶びが北京オリンピックにおける三鷹市在住の選手の皆様の活躍に対する期待を増しています。去る一月二十一日に、三鷹市としてこの四名の皆様に特別感謝状をお送りしました。

このような話題が多い中、体育協会は、清水絢子会長を中心には、組織をあげて、「健康、さわやか、ふれあい、チャレンジ」を柱とした生涯スポーツの振興に努力されました。また、市民体育祭スポー

に入り、施設・組織の受け皿作りや、ジュニア競技者層の開発・育成の動きが出て参りました。後者につきましては、当協会でもすでに幾つかの団体にプロジェクトの実施をお願い致しましたところでございます。

それやこれやで、今年は我が協会も内外多忙な年となることが予想されます。加盟団体・会員の皆様がたには一層のご指導・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

ツ大会、みたかスポーツフェスティバル、三鷹市民駅伝大会等の事業を通して、継続的に市民スポーツの振興に関わっていました。

平成十九年度は、体育協会が創立五十周年を迎えます。そこで、記念事業の実施や、組織の強化も目指していると伺っています。加盟団体会員のスポーツ精神の涵養と技術向上を図りつつ、次世代の指導者の育成、ジュニア層の育成を目指し掲げられています。

そこで、三鷹市老人クラブ連合会主催の高齢者健康保持事業への協力をはじめ、中高年齢層の市民の皆様の生きがいを支援し、体位の向上と健康の保持・増進を図る取り組みもしていただいています。

日頃から、三鷹市体育協会の役員の皆様、またそれぞれの加盟団体でご活躍されている会員の皆様には、

三鷹市の市民スポーツ発展

のため、大きな原動力としてご尽力いただきまして、厚く御礼申し上げます。

体育協会の皆様には、「いつも、どこでも、だれでも、そしていつまでも」均しくスポーツ活動に親しみ、健康で自分らしい生活を送り、市民相互の交流が図られ、あらゆる世代の方が「スポーツを生涯の友に」を目標として平成十七年五月に策定された「みたか生涯学

会等の事業を通して、継続的に市民スポーツの振興に関わっていました。

導者の育成、ジュニア層の育成を目指し掲げられています。

年齢層の市民の皆様の生きがいを支援し、体位の向上と健康の保持・増進を図る取り組みもしていただいています。

活動紹介

平成十四年の理事会の席で、ある理事の方から補助金の配分方法はどうなっているのですか？ と言う質問がありました。その時ある役員の

方の答えが、「決められた額

を団体の規模と、体協に対す

る貢献度を加味して決めてい

る」、又事務局では、「毎年同

じ額を配分している」とのこ

とで、更に質問があり、理事

会がながくなり、その時に会

長が「この件は総務で検討し

る」、と言うのがきっかけで、

総務らしい仕事に取り組めた

と思います。

総務として検討した結果、

先ず数字的に割り出せるこ

と、現状から大きく逸脱しな

いこと、貢献度については計

り様がないので、加盟する團

体の特殊な事情を考慮する形

でまとめてみました。

平成十五年度にこの配分案

が、評議員会で可決され、現

在に至っています。事務局か

らは配分の基準ができるから

予算が決まり、登録人数が判

「市民が輝く」体協活動

生涯学習担当部長 山本博

習プラン2010」の推進役として、「みたかスポーツフェスティバル」や「市民駅伝大会」、さらに五十六回目

を迎えた「市民体育祭スポーツ

大会」などの全市

をあげたスポーツ

事業における主催

団体として、大きな役割を担っています。

今後も、このような成果

が市民スポーツの推進役と

なり、市民にとって、生涯

スポーツの励みとなりまし

た。

結果を存分に發揮され、実

り多い結果を残されたこと

は、市民にとって、生涯

スポーツの励みとなりまし

た。

規程によると総務部は、組

織、規定、運営に関する企画、

立案及び付属機関の検討、研

究課題その他総括的事項の検

討となっています。私が総務

になつた経緯は定かではありませんが、大分ながくやつて

いるように思います。最初の

頃は何をすれば良いのか解ら

ずに何も出来なかつた、と言

うのが実情でした。最近にな

り会長も変わつた頃からです

か夫々、専門部に対しあれを

やれ、これをやれとのことで

いろいろ取り組むようになり

ました。私が記憶にある範囲

では、最初に取り組んだの

が、体協加盟団体に配分され

ますとともに、皆様の一層

のご活躍とご協力をお願ひ

申し上げます。

また、第四十回東京都市町

村総合体育大会や第五十九回

都民体育大会では、各種競技

団体が、日頃培われた練習の

